

# Papel Sellado es base recaudación

La importancia de la correcta aplicación de la Ley de Papel Sellado y cómo la honestidad del contribuyente puede colaborar en la grandeza del Estado, fue expuesto por el Lic. José Rafael Guerra Guerrera en la Corporación de Contadores de El Salvador.

El Lic. Guerra Guerrera, actual director de Contribuciones Indirectas, con estudios sobre materia tributaria en Alemania Federal y Argentina, fue invitado a disertar en la Corporación, con el objeto de que diera en forma detallada y clara, explicaciones sobre cuáles han sido las

reformas sufridas por la Ley de Papel Sellado y Timbres y cómo debe aplicarse este impuesto en cada caso particular.

Hizo hincapié en que la penetración de dicha ley incide en todas las actividades de la vida, principalmente en lo que se refiere a recaudación y cómo el Estado se beneficia cuando las personas relacionadas con la profesión contable cumplen a cabalidad con todas las disposiciones legales.

Como esto —dijo—, en primer lugar aparece el Estado como beneficiado por

Pasa a la página 10



—Foto de LA PRENSA, por Malena

**RECONOCIMIENTO.** Por la amplia labor que realizó durante su gestión como presidente de la Financiera Nacional de la Vivienda, le fue entregada al Ing. Rinaldo Galdames, una Placa de Plata. En la

gráfica Arq. Roberto Paredes, Lic. Roberto Jiménez, Cnel. y Lic. Oscar Morales Bolla, entrega el reconocimiento al Ing. Galdames; Dr. Luis Gutiérrez e Ing. Carlos Zambrano.



—Foto de LA PRENSA, por Paredes.

**ACTIVIDAD LEONISTICA.** (San Vicente). Rifa de este televisor para obtener fondos que se utilizarán en la compra de juguetes para niños pobres en Navidad, efectuó el Club de Leones de esta ciudad. El ganador fue don Carlos Maximiliano Angulo (de guayabera), con el número 781. La entrega se hizo en el Casino Vicentino.

## De Santa Ana Jurado condena al que ultimó a una menor

(Santa Ana). Un jurado de conciencia, condenó ayer al individuo Hugo Contreras, procesado por la muerte a balazos de la menor María Aracely Ortiz y lesiones en la madre de la ahora occisa y otras personas, se informó ayer.

El crimen —según se informó— ocurrió el 24 de Marzo de 1978, cuando María Aracely Ortiz Funes, de 10 años de edad, se dirigía a la capilla evangélica "El Buen Samaritano" en compañía de su madre Josefina Antonia Ortiz. Con ellas —se dijo— iban otros menores de edad.

Cuando estaban próxi-

Pasa a la página 12

# Recuperar el país un paso mediano

El Pacto de Apaneca, con sus objetivos dados a conocer, constituye un paso firme y positivo hacia la unificación de esfuerzos para rescatar al país del caos e impulsarlo hacia mejores horizontes, expone el consultor de empresas, Lic. Ricardo Mauricio Meneses.

Podemos observar también, afirma, el ingente esfuerzo de los empresarios por hacerse partícipes en la recuperación de El Salvador. Si no, veamos, explica el Lic. Meneses, el desarrollo de eventos serios como el Foro Cafetalero, el encuentro de algodoneros como trabajado-

res incontenibles, la feria de los pequeños empresarios, etc., todos buscando denodadamente las alternativas que propicien el camino de una verdadera recuperación económica y social.

## Problemas del sector público

Como administrador de empresas, me preocupan los problemas que se vienen detectando en las operaciones de algunas entidades del sector público, expone el Lic. Ricardo Mauricio Meneses.

Pasa a la página 10

# Pequeña empresa en aporte al país

Se persigue la creación de pequeñas empresas que transformen los productos agrícolas y pecuarios en su lugar de origen, a fin de lograr mayor integración de la economía nacional y consecuentemente su mayor estabilidad", expresó ayer el Lic. Nicolás Rigoberto Monge López.

El Lic. Monge López, actual subsecretario de Planificación y de Desarrollo Económico y Social del país, manifiesta, que además debe señalarse los efectos de esas pequeñas empresas, en la sustitución de importaciones: ahorro de divisas, dinamización y generación de nuevos

puestos de trabajo en el agro y con esto último una mejor distribución geográfica de los ingresos, en la población del país, afirmó el funcionario.

Así como el impulso que se dará a la creación de las pequeñas empresas agroindustriales, las cuales procesarán en sus lugares de origen los diferentes productos que se sacarán. Así también, el sector de la Construcción, que posee mucha importancia por su alta generación de empleos y dentro del mismo, se dará también prioridad a la construcción

Pasa a la página 24

## 4 ministerios integran Consejo de la X Feria



Los titulares de los Ministerios de Relaciones Exteriores, Economía, Comercio Exterior y de Defensa, integran el Consejo Presidencial de la Feria Internacional de El Salvador.

En la FIES se informó, que existe mucho optimis-

## De San Vicente

### Investigan muerte de menor y de 2 heridos

(San Vicente). Investigaciones tendientes a esclarecer la muerte del menor Porfirio Elías Martínez Molina, y lesiones en otros dos que le acompañaban, se siguen en el Juzgado Primero de Paz.

Los hechos sucedieron anteayer domingo, sobre la 5a. Calle Oriente de esta ciudad.

## De Santa Ana

### Hay pista de asesinos de empleado agrícola

(Santa Ana). Pista sobre la identidad de los autores de la muerte del empleado agrícola Román de Jesús Ramos Martínez, de 29 años, siguen las autoridades policiales de Metapán. Ramos fue ultimado de un balazo en la base del cráneo, y el proyectil lo tenía alojado cerca del ojo derecho.

Según las primeras investigaciones, el muerto y los dos heridos regresaban en un pick-up con el motorista y otro más, de la ciudad de Cojutepeque. Se dice que ya para llegar a las proximidades del templo de Esquipulas, sobre la 5a. Calle Oriente, al pasar por la vía resuelto

Pasa a la página 10



—Foto de LA PRENSA, por Paredes.

**FIESTA CIVICA.** (San Vicente). El núcleo No. 9 de Santo Domingo, de este departamento, dio por iniciado el miércoles 8, la fiesta cívica conmemorativa del 161 aniversario de la Independencia Centroamericana-

na, con este desfile de 7 centros educativos que recorrió la población y concluyó en el campo de deportes, donde hubo eventos de softbol y fútbol.

Pasa a la página 22

La señora María del

Pasa a la página 5